



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	N-41331
Prix	598 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Ouest - Les Bosquets - Situé au sein d'un domaine sécurisé et recherché, cet appartement de 4 pièces en dernier étage offre un cadre de vie exceptionnel. D'une surface habitable de 117m² (92.34 m² de surface carrez), ce bien se distingue par ses près de 70m² d'espaces extérieurs offrant une jolie vue sur la mer. Une configuration idéale et traversante. L'entrée dessert une grande pièce de vie, avec séjour et cuisine, prolongée par deux loggias de 15 et 10m². La partie nuit se compose de trois chambres avec rangements, d'une salle de bain avec WC, d'une salle d'eau supplémentaire ainsi ...

Nice West – Les Bosquets – Located within a secure and highly sought-after residence, this top-floor 3 bedroom apartment offers an exceptional living environment. With a living area of 117 sqm (92.34 sqm of carrez law), the property stands out for its nearly 70 sqm of outdoor space, providing a lovely sea view. An ideal, crossing apartment. The entrance opens onto a spacious living area with a lounge and kitchen, extended by two loggias measuring 15 and 10 sqm. The sleeping area consists of three bedrooms with built-in storage, a bathroom with WC, an additional shower room, and a separate ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

